Anhang

I. Länder des Rates für gegenseitige Wirtschaftshilfe

II. Internationale Übersichten

Die Staatliche Zentralverwaltimg für Statistik der DDR veröffentlicht keine Angaben des Statistischen Bundesamtes in Wiesbaden über die westdeutsche Bundesrepublik, in die rechtswidrig Angaben über Westberlin einbezogen wurden. Da Westberlin eine selbständige politische Einheit darstellt und die westdeutsche Regierung keinerlei Rechte und Zuständigkeiten gegenüber Westberlin besitzt, verfolgt die Einbeziehung von Angaben über Westberlin eindeutig das Ziel, die völkerrechtswidrige Expansionspolitik der Bundesregierung zu unterstützen.